

LA CHASSE AU GASPI

Après l'éclairage public, pour lequel quelques ajustements ont déjà permis de faire diminuer la consommation au cours des deux dernières années, ce sont maintenant les dépenses d'eau qui vont être passées à la loupe. Trois sites municipaux devraient être équipés dans les semaines à venir de système de détection et de prévention des fuites. Des boîtiers bourrés d'électronique qui observent la consommation moyenne en eau de la structure en question et signalent tout changement suspect. *« Dès qu'il y a une suspicion de fuite, l'alimentation en eau est coupée pour obliger tout le monde à agir au plus vite, détaille Didier Gayant, conseiller municipal délégué au développement durable. L'eau est une denrée chère mais surtout rare qu'il faut préserver. »* Ces trois disjoncteurs d'eau créés, installés et gérés par une société régionale, **Hydreliis** seront installés dans une école, la piscine municipale (logique) et, plus surprenant, dans un des cimetières de la ville. *« On n'y pense pas forcément, mais c'est un endroit où l'on consomme et gaspille beaucoup d'eau. »* Un dispositif estimé à 15 000 € qui devrait rapidement être amorti grâce aux économies d'eau réalisées.